

Fiesta de unidad nacional

● Todo Chile al unísono y en paz, celebramos el pasado “18” de septiembre, después de dos años en el limbo, por culpa del Covid-19, el cumpleaños número 212 de la formación de Chile como nación independiente de la corona española.

Durante cuatro días, chilenas y chilenos, nos vestimos de fiesta bajo el alero y señorío de nuestra flameante emblema tricolor y de nuestros símbolos patrios y sus tradiciones. Se congregaron todas las capas sociales, gente de nuestros pueblos originarios, muchos extranjeros, sin distinción, en familia, como hermanos y hermanas, entonando nuestro himno patrio e izando el pabellón nacional, en pequeños poblados, lugares, comunas y ciudades, con sendos desfiles de organizaciones civiles, salud, bomberos, estudiantes vestidos de huasos y huasas, con sus bandas escolares, profesores y fuerzas armadas y Carabineros de Chile.

Fue un agrado y alegría ver a nuestro Presidente, Sr. Gabriel Boric y a otras autoridades como presidentes del Senado y Diputados, gobernadores, ediles, delegados(as) presidenciales, participar y bailar con entusiasmo nuestro baile nacional. Fondas y ramadas adornadas con guirnaldas tricolores, fonderos felices con saldos alegres, guitarreros(as) y grupos folclóricos con acordes de reminiscencias campesinas; volaban los espumosos y espirituosos “terremotos” y variados mostos y bebidas para remo-

jar las comidas y empanadas chilenas; riquísimas gastronomías exóticas guiados por inmigrantes. A nadie le preocuparon los altos precios, pese a la inflación. Ese es nuestro Chile, el que siempre queremos ver

Luis Sepúlveda
doncoyosepulveda@gmail.com